

Pressemitteilung REFLECTS®

Datum: 27.11.2025

Neues Multitool für Alltag, Freizeit und Notfälle

Der Werbeartikel-Multispezialist REFLECTS® aus Köln präsentiert mit dem RE98-COLPIN ein kompaktes Multitool aus eigener Entwicklung, das in jeder Situation überzeugt. Ob beim Camping, auf Reisen oder im Auto ist dieses vielseitige Werkzeug der ideale Begleiter für Alltag, Freizeit und Notfälle.

Intelligente Funktionen und robustes Design

Der RE98-COLPIN vereint zahlreiche praktische Funktionen in einem hochwertigen Gehäuse aus Edelstahl, Aluminium und Kunststoff. Ein integrierter Schraubenschlüssel und ein Schraubendreher ermöglichen kleinere Reparaturen unterwegs. Für den Ernstfall ist das Multitool mit einem Notfallhammer und einem Gurtmesser ausgestattet, sodass sich Scheiben zerschlagen oder Sicherheitsgurte durchtrennen lassen. Dank der Karabinerfunktion lässt sich das Tool bequem an Rucksack, Gürtelschlaufe oder Tasche befestigen und ist immer griffbereit. Ein Flaschenöffner rundet die Ausstattung ab.

Für eine wirkungsvolle Markeninszenierung bietet der RE98-COLPIN auf der Vorderseite des Gehäuses eine Fläche für Lasergravur oder Tampondruck an. Geliefert wird das Multitool in einer hochwertigen Geschenkverpackung und wird dadurch zum exklusiven Werbeartikel für einen starken Markenauftritt.

Über REFLECTS®

Das Kölner Unternehmen REFLECTS® ist Multispezialist für haptische Werbeartikel. Seit seiner Gründung im Jahr 1988 macht REFLECTS® als Hersteller und Importeur von Werbemitteln Botschaften greifbar und Unternehmen sichtbar. Das Sortiment umfasst Produkte aus den Bereichen Elektronik, Metallartikel, Drinkware und Büroaccessoires. Mehr als 80 Beschäftigte an dem Standort in der Rheinmetropole Köln sorgen mithilfe von Veredelungstechniken wie Lasergravur, Tampondruck, UV-Druck und Doming für die optimale Inszenierung der Werbebotschaften.

www.reflects.com

Pressekontakt

REFLECTS® GmbH

Toyota-Allee 54

50858 Köln

Ansprechpartner: Markus Weyer

Telefon: +49 2234 99 00-518

Telefax: +49 2234 99 00-100

E-Mail: m.weyer@reflects.com

Press Release REFLECTS®

Date: 27.11.2025

New Multitool for Everyday Life, Leisure, and Emergencies

The promotional products multi-specialist REFLECTS® from Cologne presents the RE98-COLPIN, a compact multitool of its own design that impresses in any situation. Whether camping, traveling, or in the car, this versatile tool is the ideal companion for everyday life, leisure, and emergencies.

Intelligent Features and Robust Design

The RE98-COLPIN combines numerous practical functions in a high-quality housing made of stainless steel, aluminum, and plastic. An integrated wrench and screwdriver allow for minor repairs on the go. For emergencies, the multitool is equipped with a safety hammer and a belt cutter, enabling the breaking of windows or cutting through seat belts. Thanks to the carabiner function, the tool can be conveniently attached to a backpack, belt loop, or bag, ensuring it is always within reach. A bottle opener completes the equipment.

For effective brand presentation, the RE98-COLPIN offers a surface on the front of the housing for laser engraving or pad printing. The multitool is delivered in a premium gift box, making it an exclusive promotional item for a strong brand presence.

About REFLECTS®

The Cologne-based company REFLECTS® is a multi-specialist for tactile promotional products. Since its founding in 1988, REFLECTS® has made messages tangible and companies visible as a manufacturer and importer of promotional items. The product range includes electronics, metal articles, drinkware, and office accessories. More than 80 employees at the location in the Rhine metropolis of Cologne ensure the optimal staging of advertising messages using finishing techniques such as laser engraving, pad printing, UV printing, and doming.

www.reflects.com

Press contact

REFLECTS® GmbH

Toyota-Allee 54

50858 Köln

Ansprechpartner: Markus Weyer

Telefon: +49 2234 99 00-518

Telefax: +49 2234 99 00-100

E-Mail: m.weyer@reflects.com